
/ EXPRESSIONS POLITIQUES

Rumilly Albanais, une autre ambition

Bilan et perspectives : l’art du trompe-l’œil

Il est visiblement temps de faire un 
bilan alors que nous nous trouvons 
à mi‑mandat. Reprenons les grands 
thèmes annoncés par le Maire et son 
équipe lors des élections.

Environnement - 
Développement Durable
Il nous était proposé de mieux respirer 
à Rumilly, de mener des actions 
écoresponsables et de préserver les 
milieux naturels et les ressources.

Des réponses non écologiques : le projet 
d’un nouveau parking en centre‑ville 
qui amènera plus de véhicules, des 
aménagements au bois de Sales en zone 
naturelle avec de l’imperméabilisation, 
une piscine construite sur des espaces 
agricoles qui va, par sa localisation, 
augmenter les déplacements motorisés 
pour s’y rendre et un schéma des 
mobilités actives sans investissements 
prévus à l’horizon 2026. Quant à la 
question de la ressource en eau, nous 
constatons une politique de réaction 
plutôt que d’anticipation.

Développement économique - 
Commerce
Il nous était proposé de dynamiser 
le commerce et de rendre la ville de 
Rumilly attractive.

L’action Cœur de ville, lancée sous le 
précédent mandat, est bien en cours 
et il faut reconnaître qu’elle apporte 
des améliorations dans notre centre‑
ville historique. Cela étant, il reste 
beaucoup à faire pour dynamiser le 
commerce et conserver une diversité 
d’offre. Tout l’argent englouti dans le 
projet de parking aurait pu servir à 
faire du portage foncier pour proposer 
des locaux à des porteurs de projet, 
organiser de l’intermodalité pour faire 
affluer des gens au centre‑ville, accélérer 
la fluidification des flux routiers et rendre 
l’accès à Rumilly plus facile.

Politiques sociales - Santé
Il nous était proposé de diversifier l’offre 
pour la petite enfance et l’adolescence, 
de proposer une offre adaptée aux 
seniors et aux personnes en situation 
de handicap, de développer la cuisine 
centrale.

Ici rien ou presque n’a été fait, si ce 
n’est augmenter les tarifs des services 
publics dans un contexte de forte 
inflation. Faut‑il se satisfaire d’une étude 
sociologique pour le moins contestable 
pour évaluer les places manquantes 
dans les différentes structures d’accueil 
des enfants et apporter des réponses 
non satisfaisantes ! Les produits locaux 
de nos agriculteurs auraient dû être 
valorisés dans les plats réalisés par la 
cuisine centrale ! Le centre d’Ecle devait 
voir ses capacités développées, il sera 
vendu.

Urbanisme - Travaux
Il nous était proposé de créer un 
urbanisme convivial à taille humaine, de 
valoriser l’espace de la base de loisirs et 
de fluidifier la circulation.

Pour ce qui est de l’urbanisme, en 
ne lançant pas une révision du PLUi 
immédiatement en 2020, nous subissons 
aujourd’hui un développement bien trop 
rapide avec des projets démesurés qui 
ne sont pas en rapport avec les services 
actuels de notre ville, ses infrastructures 
et ses ressources (eau en particulier). La 
base de loisirs va, elle, être aménagée 
et artificialisée plus que valorisée. Pour 
ce qui est de la fluidification du trafic, 
si des aménagements sont prévus sur 
la rocade, la municipalité court après le 
temps avec tous les logements qui vont 
être livrés, ces aménagements ne feront 
qu’au mieux stabiliser une situation 
critique. Un ralentissement des permis 
de construire : un leurre, tous les gros 
permis ont été accordés avant cette 
prise de décision. Il suffit de regarder 
autour de nous !

Transports, Mobilité, Voirie - Bâtiments
Il nous était proposé de tous se 
garer facilement, de favoriser les 
déplacements doux et de dynamiser le 
centre‑ville

Si le schéma directeur des mobilités 
actives est en cours, comme nous le 
disions plus haut, aucun investissement 
n’est prévu à ce jour d’ici 2026. Les axes 
ne seront pas sécurisés et 7 millions 
d’euros engloutis dans un parking du 
centre‑ville rue Salteur dans la plus 
totale insécurité routière !

Sport - Vie associative - 
Jeunesse - Culture
Il nous était proposé de soutenir la vie 
associative et d’améliorer l’accueil dans 
les centres de loisirs.

Nous avons entendu des propos sur 
le trop grand nombre d’associations 
à Rumilly compte tenu de notre 
population. Pour autant, ce réseau 
associatif est une force et nous 
remercions tous les bénévoles qui 
œuvrent pour le bien‑être et le 
bien vivre pour tous. Le travail sur 
le schéma directeur immobilier 
contraint un certain nombre d’activités 
associatives. La tarification des salles 
à partir de la troisième réunion est 
aussi problématique pour certaines 
associations.

Quelle conclusion à mi-mandat ?
Oui, nous sommes très dubitatifs sur la 
politique et les projets menés. Quelques 
projets positifs sont menés en matière 
de culture, pour les écoles.

Ce qui est marquant, c’est l’absence 
d’approche globale et de cohérence face 
aux enjeux sociaux et environnementaux 
en particulier.

Quant à la méthode de travail mise en 
œuvre, elle est plus que discutable. Élue 
avec un peu plus du tiers des suffrages, 
l’équipe en place aurait dû, pour des 
raisons démocratiques, associer les 
oppositions et les citoyens aux décisions 
et aux orientations. Il n’en est rien, 
c’est une équipe resserrée qui décide 
de manière souvent opaque. Certains 
élus de la majorité brillent par leur 
absence. Encore mobilisés, présents 
aux commissions et prêts à travailler 
dans l’intérêt des rumilliens, nous nous 
retrouvons la plupart du temps mis 
devant le fait accompli !

Ce que vous voyez n’est pas le fruit 
d’un travail collectif mais le résultat de 
décisions prises unilatéralement !

Vos élus : Christine BOICHET-PASSICOS, 
Edwige LABORIER, Yannick CLEVY, 

Christian DULAC, Jean-Sylvain GOUTELLE

Contact : cboichet@sfr.fr ou 0620537070

Pour ce numéro spécial Mi-Mandat, la Majorité a donné son espace réglementaire 
aux oppositions pour qu’elles bénéficient davantage d’espaces pour leurs expressions politiques



Rumilly  j’y vis /  27

/ EXPRESSIONS POLITIQUES

L’engagement pour Rumilly

Chère Rumillienne, Cher Rumillien,

Nous voici à la moitié de notre mandat, il 
est de notre devoir de vous informer de 
l’état d’avancement des promesses faites 
par l’équipe majoritaire lors des élections 
et de faire un bilan objectif des actions 
entreprises jusqu’à présent.

Tout d’abord, parlons de 
l’environnement. Lors de la campagne 
électorale, l’équipe majoritaire avait fait 
de grandes annonces quant à sa volonté 
de préserver notre environnement et 
de favoriser le développement durable. 
Malheureusement, force est de constater 
que trop peu d’actions concrètes n’ont 
été menées dans ce domaine. Les projets 
visant à améliorer la qualité de l’air, à 
favoriser les énergies renouvelables ou à 
encourager la mobilité douce sont restés 
lettre morte. Côté propreté, la ville n’a 
jamais été aussi sale ! Il est primordial 
que la majorité agisse rapidement pour 
assurer un avenir écologique et durable 
à notre commune.

Côté déplacements, la circulation est de 
plus en plus difficile dans la ville et les 
embouteillages subis par les habitants 
sont quotidiens. L’équipe majoritaire 
devait, au lendemain des élections, 

tout mettre en œuvre pour réaliser 
un pont sur le Chéran permettant de 
délester le trafic routier de transit… 
Pourquoi M. HEISON ne s’est‑il pas 
saisi du dossier dès son élection à la 
ville de Rumilly, alors qu’il était Vice‑
Président au département, Président à 
la Communauté de Communes Rumilly 
Terre de Savoie et Maire de la ville de 
Rumilly ? Tout simplement car ce pont 
n’est pas dans ses priorités.

Pour la santé, notre bien le plus précieux, 
il y a urgence à agir. Aucune action 
concrète n’a été mise en place par cette 
majorité pour faire venir des médecins et 
des spécialistes manquant cruellement 
sur le territoire !

En ce qui concerne la redynamisassions 
commerciale, là encore les annonces ont 
été nombreuses, mais les résultats sont 
absents. Les commerces de proximité 
continuent de péricliter, et les initiatives 
pour soutenir les artisans et les 
entrepreneurs locaux sont insuffisantes. 
Il est impératif de mettre en place des 
mesures concrètes pour revitaliser 
notre tissu économique et préserver la 
diversité des commerces à Rumilly.

Les finances de la ville, après avoir subi 
par l’équipe de M. HEISON deux années 
de dépenses sans compter, ne sont pas 
au beau fixe. Nous faisons tout pour 
que l’équipe majoritaire n’augmente 
pas les impôts comme elle va le faire au 
sein de l’intercommunalité.

Un autre point suscite notre inquiétude : 
celui de la sécurité des biens et des 
personnes ! Les habitants de Rumilly ont 
le droit de vivre dans un environnement 
sûr et serein. Or, nous constatons une 
augmentation des incivilités et des 
actes de délinquance, sans que des 
mesures adaptées soient prises pour y 
remédier. Il est urgent de renforcer les 
dispositifs de sécurité, de promouvoir 
la prévention et de favoriser le dialogue 
entre les différents acteurs impliqués sur 
ces sujets de citoyenneté. Rumilly doit 
rester la bourgade à la fois dynamique et 
tranquille, qu’elle a été. Une ville où il fait 
bon vivre… C’est en tout cas, le souhait 
de nombreux habitants.

Nous tenons également à souligner le 
manque de communication de l’Exécutif 
concernant les actions institutionnelles. 
Aucune réunion publique n’a été 
organisée pour présenter les projets 
d’envergure à la population, tels que le 
projet de centre aquatique : un thème 
d’ailleurs JAMAIS évoqué en séance de 

Conseil Municipal !

Quel manque de respect pour l’assemblée 
incarnant la démocratie la plus locale et 
les habitants qu’elle représente !

Côté urbanisme, la Majorité, après avoir 
affirmé en 2021 que le centre d’ECLE 
n’était pas à vendre, a finalement voté au 
conseil municipal du 17 mars 2023 pour 
la vente de ce magnifique site… Nous 
espérons que cette équipe ne va pas 
dilapider le patrimoine de la ville pour 
renflouer les caisses !

M. HEISON et son équipe, avaient 
promis de créer une application d’un 
genre participatif : pour : « Donner la 
parole aux Rumilliens et établir un 
échange direct entre élus et citoyens. 
L’application Happy Rumilly partie 
intégrante de notre programme, 
permettra de créer de nouveau ce lien 
indispensable ! » (Dixit la Majorité sur 
leur page Facebook). 3 ans après leur 
belle promesse, cette application n’a 
pas vu le jour et ne le verra pas ! Les 
habitants sont exclus des décisions 
qui les concernent directement. Nous 
considérons qu’il est indispensable 
de favoriser la transparence et 
d’impliquer activement les citoyens 
dans les prises de décision.

Comme les belles paroles s’envolent 
mais les écrits restent, ne cherchez 
pas les promesses et les engagements 
de cette majorité sur la page officielle 
Facebook de leur campagne municipale, 
ils l’ont fermée !

Avaient‑ils peur que l’on y découvre des 
promesses non tenues ?

Enfin, l’équipe majoritaire comptabilise 
10 démissions en 3 ans ! Un record 
pour une équipe municipale à Rumilly ! 
Nous constatons aussi leur manque 
d’implication et d’assiduité aux réunions 
et aux conseils municipaux. Nous ne 
pouvons plus tolérer le désengagement 
des élus de la majorité et le manque 
de respect pour cette instance et les 
citoyens que nous représentons !

S’engager en politique, c’est l’action de 
se lier auprès des citoyens‑électeurs ; 
offrir la garantie que les promesses 
seront respectées. Manifestement, à ce 
stade, avec Christian HEISON et son 
équipe ce n’est pas le cas !


	COUVERTURE-RUMILLY-210x297-SEPTEMBRE2023-V2
	PAP-RUMILLY-210x297-SEPTEMBRE2023-V2

